

*Preguntas y Respuestas  
de Dios  
para Su pueblo.*

Daisy Escalante

**05-09-2021**

\*\*\*\*\*

### 1) Pregunta de Anónimo:

¿Es posible adquirir inmunidad al veneno de las serpientes o de cualquier animal venenoso como arañas y escorpiones?

#### Respuesta:

Inmunidad ante estos animales no existe, cada uno de ellos crea su crisis en las personas, no a todas las personas de la misma forma según la fortaleza o debilidad del sistema inmune. Siempre se debe estar preparado con carbón, barro, y aceites esenciales y darse a la tarea de buscar las plantas en su zona que sea utilizables en dicho caso. Como por ejemplo, en las Américas se usan:

- La serpentaria (*Aristolochia serpentaria*) Ha constituido la planta más famosa en el tratamiento de las mordeduras de serpiente en Norteamérica mediante la aplicación del jugo de las hojas o de las raíces.
- La lechuga blanca o raíz blanca de serpiente de cascabel (*Prenanthes alba*) Una hierba de la familia de las compuestas, con cuyas hojas y raíces se han realizado cataplasmas que se aplican sobre las mordeduras de serpientes, perros, gatos, etc.
- Polígala de virginia (*Polygala senega*) Cuya raíz mordida se ha aplicado sobre las mordeduras de serpiente.
- Actea o Hierba de San Cristóbal (*Actea spicata*) Las raíces se utilizan en Canadá con el mismo fin.

Así, por ejemplo, las plantas del género *Dracontium* que se emplean en toda la América tropical como antídotos para las mordeduras de serpientes, se seleccionaron sin duda en un principio por el gran parecido de su tronco con las temibles serpientes del género *Bothrops*. No por casualidad a estas plantas se les llama en Brasil *erva-jararaca* (en alusión a la jararaca, *Bothrops jararaca*) y en Perú y Ecuador, *jergón sacha*, en alusión a las distintas *Bothrops*. Pese al origen en principio de estos antídotos, su eficacia parece que es bastante elevada si se utilizan justo después de la mordedura o como máximo, una hora después. En las zonas remotas de la Amazonia donde no hay posibilidad de conservar un suero antiofídico que necesita refrigeración, allí es



donde la Dracontium ha salvado vidas y sigue salvando muchas vidas. Más al norte, en la Guayana, las tribus indias también emplean estas plantas como antídotos para las picaduras de rayas de agua dulce y de arañas y ocasionalmente para las heridas producidas por dardos o flechas envenenadas.

Para los escorpiones acá en PR usamos 1 cda de aceite de Oliva prensado en frío, 2 gotas de aceite de orégano y 5 gotas de aceite de menta. Es impresionante como se va el dolor y la inflamación. Bendito Dios por Sus plantas.

*Hagamos lo propio y confiemos en Dios.*

*Hechos 28:3-6*

*Mateo 6:26-33*

-----

En los últimos días de la historia de esta tierra, debe renovarse el pacto de Dios con su pueblo que guarda sus mandamientos. “En aquel día yo haré por ellos un pacto con las fieras del campo, y con las aves del cielo, y con los reptiles del suelo; y quebraré el arco y la espada, y quitaré la guerra de en medio de la tierra; y haré que duerman ellos seguros. Y te desposaré conmigo para siempre: sí, te desposaré conmigo en justicia, y en rectitud, y en misericordia y en compasiones; también te desposaré conmigo en fidelidad, y tú conocerás a Jehová. PR 223.2

“Sucederá también que en aquel día yo responderé, dice Jehová; yo responderé a los cielos, y ellos responderán a la tierra; y la tierra responderá al trigo y al vino y al aceite; y ellos responderán a Jezreel. Y te sembraré para mí mismo en la tierra; y me compadeceré de la no compadecida, y al que dije que no era mi pueblo, le diré: ¡Pueblo mío eres! y él me dirá a mí: ¡Tú ere mi Dios!” Vers. 18-23 (VM). PR 223.3

“Y acontecerá en aquel tiempo, que los que hubieren quedado de Israel, y los que hubieren quedado de la casa de Jacob, ... se apoyarán con verdad en Jehová Santo de Israel.” Isaías 10:20. De “toda nación y tribu y lengua y pueblo” saldrán algunos que responderán gozosamente al mensaje: “Temed a Dios, y dadle honra; porque la hora de su juicio es venida.” Se apartarán de todo ídolo que los una a la tierra, y adorarán “a aquel que ha hecho el cielo y la tierra y el mar y las fuentes de las aguas.” Se librarán de todo enredo, y se destacarán ante el mundo como monumentos de la misericordia de Dios. Obedientes a los requerimientos divinos, serán reconocidos

por los ángeles y por los hombres como quienes guardaron “los mandamientos de Dios, y la fe de Jesús.” Apocalipsis 14:6, 7, 12. PR 224.1

\*\*\*\*\*

## **2) Pregunta de Hermano A:**

Tengo 8 perros todos muy viejitos quiero saber ¿qué debo hacer con ellos?

### **Respuesta:**

Los animalitos son propiedad de Dios y Él nos los ha dado para que nosotros los cuidemos con el tierno amor que Él nos cuida a nosotros. Así como nosotros somos indefensos sin Dios, así ellos son indefensos sin nosotros. Si llega el momento que ya no tenga como atenderlos, Dios mostrará la forma de qué hacer con ellos, ya sea que los pase a alguien que les pueda cuidar o El Eterno los ponga a descansar. Él cuida de toda Su naturaleza como nos cuida a nosotros y Él siempre suplirá que hacer. Es deber de nosotros de cuidar de ellos hasta que Dios disponga de ellos.

Mateo 10:29

\*\*\*\*\*

## **3) Pregunta de Anónimo:**

¿Cómo debe actuar un sacerdote de una casa si los hijos cometen errores y faltas?

### **Respuesta:**

El Sacerdote debe ser amigo del pecador y enemigo del pecado, siempre y cuando el pecador no sea soberbio, fatuo o contumaz, este tipo de personas el sacerdote no puede tener comunión con ellos porque ellos no tienen la menor intención de arrepentirse. Jesús es nuestro Sacerdote, pero Él no entra en un templo donde no se le recibe. Cada hijo, cada miembro de la familia tiene su propia constitución de valores y principios que no necesariamente están de acuerdo a los valores y principios de Cristo y no por eso Cristo fuerza Sus valores y principios a nadie. Él solo nos muestra Su bondad y pureza, de cada uno depende si nosotros queremos ser como Él o seguir con nuestro propio camino.

Todo padre desea que los hijos sigan el camino de la virtud, pero no podemos obligar a que ellos hagan eso porque Dios no lo hace con nosotros. Solamente podemos seguir el ejemplo de Cristo y darles ejemplo a nuestros hijos. Los padres debemos estar en oración continúa repitiendo salmos, cantando alabanzas y justificando a Cristo en todo para que tengamos derecho a recibir instrucciones de lo Alto y así nuestros hijos verán que somos seguidores de Cristo genuinos, verán nuestra felicidad, nuestro gozo y nuestra paz en medio de cualquier dificultad. Amen.

*Efesios 6:4*

*Conducción del niño*

*Cap 43 y Sección 17—El despertar de las facultades espirituales*

*Capítulo 73—La responsabilidad por los intereses eternos.*

\*\*\*\*\*

#### **4) Pregunta de Anónimo:**

¿Es pecado estar recibiendo la ayuda económica del estado?

**Respuesta:**

*Gálatas 5:1*

*1 Pedro 2:16*

Cuando nosotros somos cristianos debemos depender de Cristo, Dios dio un orden en esto, al caído, la familia primeramente y luego la iglesia debían ayudar en su necesidad, para que este se levante, pero el caído debía levantarse. Hoy día esto no se ve y cada quien va tras sus propias necesidades. Mientras se ayudaba al necesitado este debía aprender un oficio para subsistir. El gobierno de ahora está dándole ayuda a las personas no para ayudarlos sino para debilitar su carácter y Dios nos manda a hacer esforzados y valientes. Por eso el gobierno se siente en derecho de decidir por las vidas humanas pues el reclama lo que mantiene. No debemos depender de nadie que viole la ley del Eterno.

\*\*\*\*\*

**5) Pregunta de Anónimo:**

¿Recibir las ayudas económicas del estado clasifican a las personas de estar entre los que aceptan el ecumenismo y por ende oponerse al ETERNO?

**Respuesta:**

El ecumenismo es diferente pero coligado, el ecumenismo te debilita espiritualmente y el recibir ayuda toda su vida de gobierno sin luchar debilita moralmente. Satanás da aparentes bendiciones sin el ser humano esforzarse y ser valiente, y luego mal le paga a quien bien le sirve. Dios por el contrario le da riqueza solo a los valientes y esforzados que confían en Él aquí en esta tierra en preparación de la eterna, más aquí comenzamos a confiar en Su poder Supridor. El sustenta el universo y Su poder y bendición descansa sobre todo aquel que invoca Su nombre y le busca con corazón contrito y humillado. El ecumenismo es una trampa y el socialismo que le pone todo fácil al ser humano son una trampa. Debemos luchar por aprender a conquistar las promesas de Dios desde ahora.

*Ministerio de la bondad Cap. 21 "Los pobres de la iglesia "*

*Proverbios 3:5-6*

*Isaías 41:13*

*Salmo 121:1-2*